
Herr Müller gab einen Überblick zur Flüchtlingssituation mit Stand zum 31.08.2022. Hierzu ergaben sich 

von Seiten der Mitglieder des Integrationsrats keine weiteren Rückfragen. 

 


